Detienen al ex presidente argentino Juan C. Onganía

BUENOS AIRES, 28 de agosto (Latin, AP, PL y AFP). - El ex presidente argentino teniente general Juan Carlos Onganía fue detenido por las fuerzas armadas de su país para que cumpla una condena de diez días de arresto impuesta por formular declaraciones contra el actual régimen militar, informaron hoy fuentes allegadas al ex mandatario.

Onganía será recluido en una dependencia militar, agregaron las fuentes, y precisaron que la sanción se debió a una reciente declaración del ex mandatario, quien el domingo pasado dijo que el gobierno "está tratando de eludir toda responsabilidad en los

desastres del país'

Con el arresto de Onganía se eleva a cuatro el número de altos militares que sufren penas similares por criticar al gobierno del general Roberto Viola. Han sido sancionados el almirante Emilio Massera, ex comandante en jefe de la armada e integrante de la junta militar que derrocó a María Estela Martínez de Perón en 1976, y los generales Ernesto Toranzo Montero y Ernesto Fatigat-

El ministro del Interior, general Horacio T. Liendo, advirtió hoy que no hay levantamiento político de la prohibición de actividades políticas vigente desde 1976, aunque reconoció que "se estudia" una flexibilización de las actividades partidarias.

El diario La Nación había dicho que Liendo declaró a los dirigentes de la Unión Cívica Radical, luego de la reunión que ambas partes sostuvieron el pasado martes 25, que "los partidos podían reanudar su tarea política adecuándose a normas razonables, hastatanto se pruebe el estatuto", y señaló que ello equivalía a un virtual cese del vocero político.

Anoche, el presidente Roberto Viola dijo a representantes de la Cámara Argentina de Anunciantes que su gobierno "insistirá sin desmayos en la tarea de modernizar a la nación en sus estructuras políticas, sociales y económicas", en tanto que uno de los miembros de la junta de comandantes, el almirante Armando Lambruschini, negó ayer la posibilidad de que puedan producirse cambios en la estructura del poder.

Por otra parte, la policía prohibió al obispo de Quilmes, Jaime Novak, realizar la "marcha del hambre" planeada para el domingo próximo. Ante la medida, el prelado señaló que "la opresión que se sufre en este momento ya no se aguanta más. Quilmes es una comunidad mayoritariamente obrera donde cunde el desempleo", agregó, y censuró la decisión policial.La marcha, dijo, "no tenía ningún carácter contestatario sino que era en realidad un acontecimiento religioso"

El presidente del Partido Socialista Unificado, Simón Lazara, denunció hoy la detención de la secretaria general de esa organización, María Luisa Solozábal, por elementos de civil que se

identificaron como policías.

La detención se produjo anoche cuando Solozábal salía de una reunión sobre derechos humanos y se la condujo a la división de moralidad de la policía federal argentina. Lazara calificó de "broma de mal gusto" la detención y el lugar a que fue confinada.

En un comunicado dado a conocer hoy, el PSU señala que la detención de la dirigente "representa un episodio más de los muchos vividos en el país con los que se intenta amedrentar a quienes desarrollan una prédica y actividad constantes en defensa de la democracia, la libertad y los derechos del pueblo".

Es Mala la Política de Derechos Humanos de Reagan: Pérez Esquive

Esquivel, dice que la poli-Esquivel, dice que la politica de derechos humanos trones.
del Presidente estadunidense Ronald Reagan "es mala jo que la bomba neutróni,
para el continente latinoamericano", porque abandonó la de su antecesor e "inhumanidad, sino también:

PANAMA, 28 de agosto ciente en el gobierno de P. (AP)—El Premio Nobel de tados Unidos", y que tal la Paz 1980, Adolfo Pérez el cas de la anunciada cons trucción de la bomba de neus

americano, porque anando contra el nombre, contra la nó la de su antecesor e "in- humanidad, sino también crementó la venta de armas contra Dios".

Pérez Esquivel dijo a The de destruir personas y Associated Press que hay conservar los bienes mateuna "acción belicista cre- sigue en la Pagina Dieciocho

ES MALA LA POLITICA

Sigue de la página tres

riales, revela una profunda crisis espiritual y moral, y debemos hacer un gran esfuerzo internacional para modificar esta situación", dijo Pérez Esquivel.

El activista inició una vi-ita de una semana a Panamà y pronunció una confe-rencia en la Universidad Ca-tólica "Santa Maria la An-tigua", en defensa de una tribu de 80,000 indígenas guaymies amenazados por la posible explotación de una mina de cobre.

Toribia Venado, una repreontante de los guaymies, pidió a Pérez que fuera "la nuto a Perez que fuera "la voz de nuestra raza ante el mundo", y dijo temer ser "liquidada" por su campaña en defensa de sus homanos de raza. No dijo quién la amenazada.

EL DIA

Notas breves

PREMIO NOBEL DE LA PAZ CONDENO LA BOMBA DE NEUTRONES

PANAMA.-Por otro lado, la decisión del gobierno de Estados Unidos de construir la bomba de neutrones fue condenada hoy aquí por el Premio Nóbel de la Paz 1980, el argentino Adolfo Pérez

Laureado por su acción a favor de los derechos humanos, Pérez Esquivel considera que no es posible sustentar la paz sobre la que denominó "el equilibrio del terror". El argentino, quien llegó a Panamá para reunirse con los representantes, en esta capital, de la institución Jus ticia y Paz, dijo que el presidente norteamericano, Ronald Reagan, atento contra la humanidad cuando ordenó su construción.